



た ま で し ょ う が つ こ う

が つ ご う

玉出小学校だより 2月号

れいわ ねん がつふつか おおさか しりつたま で しょ う が つ こ う
令和8年2月2日 大阪市立玉出小学校

2月になり、厳しい寒さもいよいよ正念場を迎える。しかし、早いもので2月4日は、

こよみ うえ はる むか りしゆん すこ ひざ なが きび さむ た しの
暦の上で春を迎える「立春」です。少しずつ日差しが長くなり、厳しい寒さに耐え忍んでき

た木々も、芽出しの兆しが見え始め、春の息吹が感じられるようになってきました。また、

りしゆん まえ ひ がつみつ か ふゆ はる きせつ わ せつぶん せつぶん ま ず し
立春の前の日の2月3日が、冬と春の季節を分ける「節分」です。節分には、巻き寿司を恵

ほうま た ひろ まめ かてい おお
方巻きとして食べることも広まってきたが、豆まきをされるご家庭も多いのではない
でしょうか。

さて、学校では、天気のよい日には、元気に外遊びを楽しむ子どもたちで運動場は大に
ぎわいです。遊具で遊んでいる子もいます。2月13日(金)は、今年度最後の学習参観・

こんだんかい よてい がくしゅう ようす がくしゅう ようす がくしゅうさんかん
懇談会を予定しています。子どもたちの学習の様子をぜひご覧ください。また、2月10
か にち にち さくひんてん おこな がくしゅう ようす がくしゅう ようす がくしゅう
日・12日・13日には作品展も行いますので、子どもたちの力作をぜひご覧ください。

1月が終わり、あと2ヶ月で進級・進学です。子どもたちが、有意義な学校生活を送れる
よう、ご家庭や地域でも、励ましのお声かけをよろしくお願ひいたします。

おおさかしりつたま で しょ う が つ こ う こうちゅう うえだ まさひろ
大阪市立玉出小学校 校長 上田 昌宏